

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Fégafoot : Désiré Meba Me Fama en campagne à Port-Gentil



Photo: JP Allogo

L'équipe de campagne du candidat Meba Me Fama était à Port-Gentil en début de semaine.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LES candidats à la présidence de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) ont désormais investi le terrain pour battre campagne. Lundi, Désiré Meba Me Fama a séjourné à Port-Gentil pour convaincre les électeurs.

Ainsi, après les civilités présentées au maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, Désiré Meba Me Fama s'est entretenu avec les responsables de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime dirigée par Liliane Robaky. Lors de cette rencontre, son ambitieux projet dans lequel la bonne gouvernance ainsi que la certification des process ont figuré en bonne place. " Je remercie d'abord la presse locale pour la tribune qu'elle m'offre. À notre arrivée, nous avons rencontré tour à tour la Ligue de football que dirige Liliane Robaky, et le Stade Mandji représenté par son président, Maurice Nzigou Mihindou. Il a été question pour nous de leur présenter notre vision des choses, la vision que je porte avec l'ensemble de mon équipe, et que la Fédération gabonaise de football doit devenir et demeurer la meilleure fédération

de football d'Afrique par la qualité de sa gouvernance, puis gagner un trophée continental à l'horizon 2030", a-t-il relevé. Le candidat Désiré Meba Me Fama s'est dit optimiste après les échanges avec ses différents

interlocuteurs car, pour lui, en chacun de nous il y a un petit prince qui dort. Et l'objectif qu'il s'est fixé c'était de venir réveiller en chacun des futurs délégués, des futurs votants, le petit prince qui sommeille en eux.

Football : vers un Maroc-Brésil en amical

PSNB
Libreville/Gabon

LE président de la Fédération royale marocaine de football, Fouzi Lekjaa, a indiqué mercredi dernier devant la presse locale que les Lions de l'Atlas du Maroc, qualifiés pour le prochain Mondial au Qatar, pourraient livrer, pour la première fois, une rencontre amicale face à la Seleçao, l'équipe nationale brésilienne. (...) Quand on

était dernièrement au Congrès de la Fifa à Doha, avec mon ami le président de la Fédération brésilienne, on a convenu de jouer Maroc-Brésil dans un futur temps. On n'a aucun complexe pour jouer les grandes nations parce qu'on estime que le Maroc est une grande nation du football. Et on n'a pas honte de le dire parce qu'on est 24e sur 211 fédérations mondiales", informe le président Lekjaa. La date de cette rencontre n'a pas encore été dévoilée.



Photo: DR/L'Union

Marché de fourniture d'équipements de protection individuelle au profit du personnel de santé du Gabon



La Délégation de l'Union européenne au Gabon envisage d'attribuer un marché de fournitures pour équiper le personnel de Santé au Gabon, financé par le 11^{ème} FED. Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu à l'adresse suivante:

TED-Tenders Electronic Daily <https://ted.europa.eu/udl?uri=TED:NOTICE:175927-2022:TEXT:FR:HTML&src=0>

La date limite de soumission des offres est le 11/05/2022 à 16h.